

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Milkmax Milkshake merupakan sebuah perusahaan yang bergerak pada bidang produksi dan penjualan susu olahan (*milkshake*) yang sudah berdiri sejak tahun 2013, dan sudah terdaftar menjadi salah satu *brand* di Kementerian Hukum dan HAM [7]. Milkmax Milkshake mempunyai sebuah *website* yang digunakan untuk sistem informasi pada perusahaan.

Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik merupakan salah satu bentuk persyaratan kelulusan yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa program Sarjana yang di mana dapat mempunyai kesempatan untuk bisa terjun langsung ke dalam dunia kerja, baik itu di instansi swasta maupun di instansi pemerintahan yang sesuai dengan bidang program studinya.

Pada saat Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik terdapat masalah yang terjadi pada *website* Milkmax Milkshake, yaitu terdapat *bug* pada beberapa fitur yang menyebabkan fitur tidak berfungsi pada halaman tampilan admin. Selain itu, menambahkan *menu* baru pada tampilan *website* Milkmax Milkshake yaitu menambahkan *menu* dan fitur dengan memakai bahasa PHP dan *database* mysql. Dengan ilmu yang sudah pernah didapatkan pada saat menempuh studi di Institut Teknologi Telkom Purwokerto program studi Sistem Informasi, fitur itu dapat diperbaiki dan berhasil menambahkan *menu* dan fitur pada *website*.

Oleh karena itu, pada Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik kali ini harapannya dapat menjadikan lebih mudah untuk pengunjung dalam memahami informasi yang ada pada *website* Milkmax Milkshake.

B. Tujuan

Untuk menjadikan lebih mudah untuk pengunjung dalam memahami informasi-informasi yang ada pada *website* Milkmax Milkshake.

C. Ruang Lingkup

Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik di Perusahaan Milkmax Milkshake ditempatkan pada bagian IT Support pada Milkmax Milkshake Head Office yang beralamat di Jalan Pesantren RT 06/07, Dukuhwaluh, Dusun II, Dukuhwaluh, Kecamatan Kembaran, Kabupaten Banyumas.

D. Aspek Umum dan Kelembagaan

Milkmax Milkshake Head Office yang beralamat di Jalan Pesantren RT 06/07, Dukuhwaluh, Dusun II, Dukuhwaluh, Kecamatan Kembaran, Kabupaten, Banyumas adalah sebelumnya sebuah kedai jus yang berlokasi di depan salah satu Universitas ternama yang ada di Purwokerto. Milkmax Milkshake didirikan pada awal tahun 2013 oleh Wuwuh Setiawan bersama dengan istrinya yang hanya berbekalkan pengalaman usaha susu segar pada masa SMA dan melakukan riset yang cukup panjang.

E. Metode Penulisan Laporan

Pada saat melakukan penyusunan laporan, terdapat data dan dasar teori dengan metode:

1. Metode Interview

Metode ini dilakukan dengan cara bertanya langsung kepada pembimbing Praktik Kerja Lapangan tentang hal-hal tertentu yang ditemukan selama melakukan kegiatan Praktik Kerja Lapangan

2. Metode Diskusi

Metode ini dilakukan bersama pembimbing Praktik Kerja Lapangan di perusahaan dan kampus untuk memperdalam menganalisa masalah dan menyusun laporan yang sesuai dengan aturan.

3. Dokumentasi

Menuliskan data yang diperlukan dalam penulisan laporan, seperti sejarah perusahaan, struktur organisasi pada perusahaan, dan data lain yang ada hubungannya dengan kegiatan Kerja Praktik.